



Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

München, 06.11.2025

Kosten für Fundtier-Pauschale

Die Landeshauptstadt München betreibt das Tierheim in München-Riem nicht selbst, sondern kooperiert mit dem Tierschutzverein München e.V., der das Tierheim in Riem betreibt. Dies erfolgt in der Form, dass die Landeshauptstadt München den Verein finanziell durch eine sog. Fundtier-Pauschale unterstützt.

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Kriterien müssen erfüllt sein für die Auszahlung der o. g. Fundtier-Pauschale?
2. Wie hoch ist die Fundtier-Pauschale pro Tier?
3. Wie oft wurde die Fundtier-Pauschale in den Jahren 2020 bis einschließlich 2025 ausgezahlt?
Bitte die Jahre einzeln aufführen.
4. Wie hoch waren die jährlichen Gesamtkosten in den Jahren 2020 bis 2025? Bitte die Jahre einzeln aufführen.
5. Wie ist das weitere Vorgehen, nachdem ein Fundtier vermittelt wurde?
6. Werden ausgezahlte Fundtier-Pauschalen zurückgefordert, wenn ein Fundtier vermittelt bzw. verwertet wurde?
7. Wenn ja. In welcher Höhe?
8. Wird die Fundtier-Pauschale zurückgefordert, wenn ein Fundtier von seinem Eigentümer abgeholt wird?
9. Wird die o. g. Fundtier-Pauschale auch für Tiere aus Beschlagnahme ausgezahlt?
10. Wenn beschlagnahmte Tiere nicht über die Fundtier-Pauschale unterstützt werden, wie werden diese Maßnahmen finanziert und in welcher Höhe?

Initiative:

Iris Wassill
ea. Stadträtin

Markus Walbrunn
ea. Stadtrat

Daniel Stanke
ea. Stadtrat